

## ABSTRAK

Erlinda Pratiwi (1640110009), dengan judul “Bimbingan Keagamaan Anak dalam Film Animasi Nussa (Studi Analisis Nilai-Nilai Bimbingan Keagamaan Uma dalam Membentuk Kepribadian Islami Nussa dan Rara)”. Skripsi, Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus 2020.

Orang tua merupakan sosok pertama yang bertanggung jawab dalam terbentuknya kepribadian anak, oleh sebab itu peran orang tua sangat diperhatikan. Bentuk dari peran orang tua dapat dilakukan dengan memberikan bimbingan kepada anak sedari dini. Film animasi Nussa hadir ditengah-tengah tayangan pertelevisian di negara ini, sebagai salah satu tontonan untuk semua kalangan termasuk orang tua. Diambil dari kehidupan *real* berkeluarga membuat animasi ini dapat dijadikan contoh orang tua dalam mendidik anak-anaknya dengan berlandaskan agama. Berdasarkan *konterks* tersebut tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran orang tua dalam menanamkan dan membentuk kepribadian Islami pada anak melalui bimbingan agama yang ada dalam film animasi Nussa.

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan yang termasuk ke dalam penelitian kualitatif. Menggunakan metode analisis isi. Peneliti menganalisis video animasi Nussa yang terdapat pada Channel YouTube Nussa Official menggunakan gambar dan kata yang terdapat dalam video tersebut guna memperoleh suatu makna yang ingin disampaikan dari animasi Nussa.

Penelitian yang telah dilaksanakan memperoleh hasil sebagai berikut: Nilai-nilai bimbingan keagamaan yang dilakukan oleh Uma kepada Nussa diantaranya pendidik dalam mengembangkan akhlak yang baik, teladan serta contoh dalam bersikap ikhlas untuk menerima segala ketentuan Allah SWT., pengajar dalam beribadah, media untuk mengenalkan adab-adab dalam agama, manajer untuk menanamkan rasa tanggung jawab, perangsang untuk mensyukuri segala nikmat yang telah diberikan oleh Allah SWT., penasehat yang bijak ketika melakukan kesalahan, membiasakan melakukan yang baik, pemberian perhatian khusus, pemberian hukuman, dan yang terakhir menanamkan keimanan sedari dini, menjadi contoh dan teladan yang baik dalam segala hal.

**Kata Kunci:** Peran Ibu, Bimbingan Keagamaan, Film Animasi Nussa.